

## Suivi questions CA salle 2024

#	Heure de début	Prénom	Nom de famille	Organisme représenté, s'il y a lieu	Sujet de l'intervention	Réponses données lors du conseil	Suivi du CODIR	Direction responsable (si suivi requis)
0								
1	5-6-24 17:22:00	Nicolas	Mouracade	Syndicat de Co-Propriété	Quand allons nous avoir un échéancier de la reconfiguration de notre rue Du Sir-Georges-Étienne-Cartier	BD : nous n'avons pas de dates. Ce n'est pas l'arrondissement qui va faire les travaux mais Rosemont-La Petite-Patrie. L'arrondissement Rosemont sera relancé. Il s'agit d'un dossier complexe avec beaucoup d'échanges et des demandes d'aménagement hors-normes de la part du Galdin. Cela nécessite des analyses plus poussées. Concernant le réaménagement pour la collecte des ordures, cela, requiert beaucoup de travail d'ingénierie car il s'agit d'une impasse avec une piste cyclable et un débarcadère. MAH va faire le suivi avec Rosemont.	Les ordres de travail à l'équipe exécutant les travaux ont été transmis. Un traitement accéléré a été demandé. Nous obtiendrons un échéancier t'res bientôt que nous pourrons communiquer.	
2	5-6-24 18:23:55	Lucie	Bazzo		Stationnement de Vélo: Est-ce que vous voulez vraiment du développement durable, transport actif. Demande plus d'espaces accessibles aux résidents	BD : le bon de travail pour les supports à vélo est parti. Le Plan local de déplacement est en cours et des supports à vélo vont apparaître prochainement.	Un support à vélo sera installé en demande ponctuelle et un déploiement structuré sera réalisé après le dépôt du plan d'action en lien avec le PLD	
3	5-6-24 18:29:58	Johanne	L'Heureux		Demande la raison pour laquelle il y a eu coupure de stationnements de 15 espaces sur la rue Laporte-Richelieu alors qu'il n'y a aucun projet en cours. Cela occasionne un enjeu de sécurité pour le stationnement le soir. L'enjeu de sécurité pour les enfants, serait-il possible d'ajouter des affiches "attention à nos enfants" vitesse trop élevée (rue Laporte-Richelieu)	BD : il s'agit d'un chantier de la STM pour l'installation d'équipements mécaniques sur la rue De Richelieu. Les travaux se font en partenariat avec la STM et Hydro-Québec. Les places SRRR ont été relocalisées. La mise à jour des fiches 311 sera effectuée par la DTP. On va vous revenir sur la durée exacte du retrait des places. Pour la vitesse, nous allons vérifier s'il est possible d'installer des dos d'ânes temporaires sur la rue Laporte.		

4	5-6-24 18:37:12	Josée	Rufiange		La sécurité des enfants aux abords de l'école Victor-Rousselot	BD : avec les services de la Maison Benoit Labre, on s'assure qu'il y a moins d'itinérants dans l'espace public. Cela ne nous empêche pas d'être vigilants. La Ville investit dans des services avec des fonds provenant du gouvernement. Le terrain est aménagé de façon à canaliser les itinérants. Ce n'est pas l'arrondissement qui a autorisé les services de la Maison Benoit Labre car aucune autorisation n'était requise. Le zonage permettait déjà les usages communautaires. Les élus sont venus autorisés la hauteur, la profondeur et la hauteur du bâtiment. Il s'agit d'un projet travaillé avec le milieu communautaire. La demande est là. Volonté que tout se passe bien, un comité de voisinage a été mis en place. On est actuellement dans un mouvement de transition.		
5	5-6-24 18:38:52	Chantal	Labrèche		Travaux de la rue Rose-De-Lima et Sainte-Émilie	BD : ce sont des travaux temporaires. Il y a des enjeux de coordination avec d'importants travaux à venir sur les rues Saint-Jacques et Saint-Antoine Ouest.		
6	5-6-24 18:40:09	Chantal	Gagnon		Est-ce que la Ville pourrait retirer le sable et les copeaux de bois dans la cour de l'école Victor-Rousselot / Séance d'information sur le projet de la Maison Benoit Labre de 2019	BD : la demande pour le retrait du sable et des copeaux de bois sera analysée. La soirée de 2019 était une séance d'information et non une assemblée publique		
7	5-6-24 18:41:40	Rudolf	Frost	Brigade climat	Remerciement pour la brigade climat	BD : la contribution est inscrite au conseil du 6 mai		

## Suivi questions CA Internet 2024

#	Heure de fin	Prénom	Nom2	Organisme représenté, s'il y a lieu	Objet de l'intervention	Votre question ou commentaire	Réponses données lors du conseil	Suivi du CODIR	Direction responsable (si suivi requis)
1	5-4-24 7:56:51	Élise	Letarte-Lavoie		Déplacement du terrain de soccer ASSOM	Pouvez-vous m'expliquer comment se fait-il qu'à quelques jours du début de la saison de soccer, l'arrondissement a décidé de déplacer les pratiques de soccer de l'ASSOM qui devaient se tenir le jeudi soir au parc Oscar-Peterson au parc Le Ber? Êtes-vous conscients qu'il s'agit d'un parc à 3km du lieu initial alors qu'on parle d'une clientèle de 6 ans? Les parents ont choisi le lieu initial pour sa proximité avec leur résidence et la facilité d'accès, car il se trouve notamment près d'un métro, ce qui est loin d'être le cas du parc Le Ber.	BD : merci pour la question. L'Arrondissement n'a pas décidé de déplacer les activités de l'ASSOM. Il a été mentionné à l'ASSOM qu'il était possible de faire les 4 premières semaines au parc Oscar-Peterson mais que le reste devrait avoir lieu au parc Le Ber car il y avait déjà de la programmation communautaire.		
2	5-6-24 9:19:14	Mathieu	Prevost	Collectif pour une école primaire à Griffintown	Future école primaire à Griffintown	Bonjour -- nous avons appris lors du conseil d'arrondissement du mois dernier que le projet d'école primaire à Griffintown était bloqué le temps que la Ville et le CSSDM négocie des détails « de nature très administrative ». Sans surprise un mois plus tard le dossier ne semble toujours pas avoir débloqué. Ma question est donc la suivante : à quoi bon avoir élu Projet Montréal si vous n'êtes même pas en mesure de faire débloquer rapidement un dossier aussi important pour le quartier que de donner une école primaire à nos enfants. J'espère que votre réponse portera sur l'école de Griffintown et non sur celle de la Petite Bourgogne – depuis l'ouverture de notre garderie de quartier il y a plus de 10 ans au moins une centaine d'enfants on atteint l'âge scolaire, et pas une seule de ces familles est restée dans le quartier pour envoyer ses enfants à l'école de la Petite Bourgogne. Si c'est difficile d'avoir une école dans le quartier je ne peux imaginer la difficulté que nous aurons à obtenir les autres services de base d'un quartier – des parcs, des installations communautaires, des installations sportives extérieures, des installations sportives extérieures, des services de santé, etc.	BD : si le CSSDM n'avait pas changé d'orientation, l'école serait ouverte. Nous sommes toujours sur le terrain de la rue des Bassins. Il y a clairement un blocage. Il est prévu qu'il y ait une rencontre avec le ministre Drainville. Le dossier sera plus politique.		

3	5-6-24 9:45:06	Jean-François	Gauvin		Maison Benoît Labre	Dans le dossier de la Maison Benoit labre, pourquoi avoir attendu que ça dégénère avant d'exiger que la porte des résidents, sur Greene, du côté de l'école, ne soit plus être utilisée, tel que le réclamaient les parents et résidents depuis longtemps ? Allez-vous rendre public toutes les mesures de mitigations que l'ouverture de la Maison Benoît Labre occasionne à la ville ainsi que les coûts associés à celles-ci?	BD : on était dans un chantier qui n'était pas terminé alors que tout le reste était prêt (personnel, subvention). La visite du ministre était prévue depuis un certain temps. Tous les coûts sont publics. la VdM via des budgets du gouvernement du Québec a mis en place la Brigade de propreté et les programmes de cohésion. L'aménagement sera payé par la VdM car nous sommes sur un terrain de la Ville.		
4	5-6-24 9:57:33	louis	poisson		Basket	Bonsoir,Question; À 20.04, 94,000\$ sont dépensés pour refaire la surface d'un terrain de basket du parc Oscar-Peterson. J'ignore ce que sont ces frais de contingences et d'incidences qui font monter la facture à plus de 132,000 \$. L'inspection serrée des travaux et une clause de garantie sont-elles prévues pour éviter que la présence d'une flaque d'eau causée par un vice de construction juste sous un panier de basket entrave à nouveau la pratique de ce sport ?Notre club l'Alliance pourrait participer à l'inauguration. COMMENTAIRE: à 40.11, 134 nouveaux espaces de stationnements seront adoptés. J'espère qu'une franchise de frais de stationnement est prévue pour Communauto. Surprenant, Laval subventionnera les nouveaux utilisateurs de Communauto alors que Montréal et l'arrondissement tirent la patte..SUGGESTION: l'ordre du jour du conseil devrait être disponible en même temps pour les citoyens que pour les élus et adapté en langage clair. L'heure-limite pour poser une question écrite devrait être reportée de 10h à 13 ou 14h. Votre nouveau formulaire est peu convivial, selon moi. J'invite tout le monde à aller visiter l'entrée du Parc Vinet, sur Charlevoix près de Notre-Dame pour voir découvrir un passage public obstrué par les poubelles nombreuses industrielles de chics restos de luxe	BD : le contrat est octroyé au plus bas soumissionnaire. À cela s'ajoute des incidences, lesquelles correspondent à des travaux requis pour le contrat mais qui ne sont pas dans le contrat et qui sont de l'ordre de 20 000 \$. Puis il y a des contingences qui sont des provisions mais qui ne sont pas automatiquement dépensées. Il y a de la surveillance de chantier et une garantie. Les voitures Communauto peuvent se garer gratuitement dans les SRRR. Le milieu urbain de l'arrondissement n'est pas aussi dense que celui de Laval. La version finale des sommaires est envoyée en même temps aux élus et aux citoyens. Une visite sera effectuée à l'entrée du parc Vinet.		